

Los abogados de Sueca ya tienen nuevo decano

Jesús Muñoz pretende adaptar el Colegio a los nuevos tiempos y tener un diálogo fluido con las instituciones y el resto de agentes jurídicos

REDACCIÓN

SUECA. El nuevo decano del Ilustre Colegio de Abogados de Sueca, Jesús Muñoz i Carrasquer, se ha comprometido a «adecuar el Colegio a los nuevos tiempos y a la nueva realidad social compleja en que vivimos», en el acto de su toma de posesión, que tuvo lugar en el salón de

plenos del Ayuntamiento. Muñoz i Carrasquer también remarcó que tiene la voluntad de conseguir un diálogo fluido con la institución y que el Colegio trabajará «para mantener una relación fluida, respetuosa, cordial y comprometida con el resto de los agentes jurídicos».

En el acto contó con la presencia del Fiscal en jefe del Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana, magistrados, notarios y registradores del Partido Judicial de Sueca. En el mismo, su antecesor, Joan Tamarit dijo sobre su sucesor que «cuenta con un gran bagaje teórico y una larga experiencia en la práctica de la profesión de abogado»



Jesús Muñoz, representantes de la judicatura y municipales. :: LP

desde hace veinte años. Tamarit calificó al nuevo decano como una «persona con carácter abierto y sociable, dialogante, de trato cordial, flexible y tolerante, unas características muy convenientes e imprescindibles para ocupar este cargo».

Este año, precisamente, se cumple el 175 aniversario del Colegio por lo que el nuevo decano también anunció que, con tal motivo, se celebrarán diferentes actividades para conmemorar esta efeméride de la entidad.